

AFTERSHOCK

“Aftershock” se empezó a formar hacia el año 1983. Juanjo de Miguel (guitarrista y solista) y Pedro Maeso (guitarrista) empezaron a tocar juntos con distintas personas hasta que se unió a ellos Patxi Navarro “Patxa” (vocalista), y formaron la columna vertebral del grupo.

Bajistas fueron Txanbo (ex “Napalm”) y Clemen, este último hasta el final. Hubo tres baterías: Gusti, Ernesto y Jose.

El grupo grabó una maqueta en los Estudios Amadesus de Donosti en diciembre de 1991, y alguna canción en maquetas compartidas con otros grupos de Ermua en Lorentzo Records.

“Aftershock” se disolvió en el año 1993.